

【プレスリリース】

2018年5月の活動ご報告

2018年6月8日 一般社団法人 ぱちんこ広告協議会

http://paa.or.jp/

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会(事務局/東京都品川区、代表 大島克俊。以下「広告協議会」と略)では、ぱちんこ業界における広告・宣伝等のより一層の適正化実現に様々な角度から取り組んでおりますが、5月の活動を次のとおりご報告いたします。

Pick Up

- ・4月29日「超パチンコ・パチスロフェスティバル」で広告協議会主催の「"ファン"が選ぶパチンコ&パチスロ大賞」の結果報告と、Twitter「PSファンとメディアの声@PAA事務局」のリツイートキャンペーンを展開
- ・間もなく公開予定のウェブサイトリニューアルに伴い、新たに会員企業の取り扱いサービス等を紹介するページを設け、各社からの掲載サービス・商品の募集を開始(掲載は会員限定)

理事会 (5月31日開催)

大島理事長は会議冒頭、業界団体の総会が全国各地で開かれ、また遊技業界関連企業各社の決算が続々と発表されているが、これら資料からも昨年一年間は厳しい業界環境だったことを改めて認識した。業界の変化に合わせて広告協議会も柔軟に対応し進化し、業界並びに会員企業の活性化につながっていくよう活動していきたい、と挨拶した。

続いて篠原相談役より依存症対策基本法案、IR 実施法案、受動喫煙防止法案の国会での審議経緯や、ギャンブル等依存症対策推進関係者会議の実現などの動向を伺った。アドバイザーの茂木氏からは、受動喫煙法案が通過した場合の店舗での対応予想などのアドバイスをいただいた。

■本件に関するお問い合わせ

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会 担当:毒島大輔

〒140-0043 東京都品川区二葉二丁目 13番9号 コーピアス西大井 2F TEL: 03-3471-0687 MAIL: info@paa.or.jp

1



ファンメディア委**員**会(5月24日開催)

4月29日に東京・幕張で開催された「超パチンコ・パチスロフェスティバル」のステージ行われた、広告協議会主催の「"ファン"が選ぶパチンコ&パチスロ大賞」の結果報告と併せて Twitter のリツイートキャンペーンを展開したところ、フォロワー数が増加(約680名)。

Twitter「PS ファンとメディアの声@PAA 事務局」では、引き続き会員企業から設問のアイディアを募集し、ファンの声の収集に努める。



▲ニコ超のステージで「"ファン"が選ぶパチンコ&パチスロ大賞」結果報告

コンプライアンス委員会

広告協議会の認知拡大や関係性構築を目的として、順次訪問している都道府県遊協の往訪内容が報告 された。

未来広告委員会

PAA ウェブサイトリニューアルがほぼ完了し、会員企業の取り扱いサービス等を紹介するページに掲載するサービス・商品の募集を開始した。

※新コンテンツの目的...広告協議会のガイドラインに準拠した、安心して利用いただけるサービス・商品をアピールし、ホール経営企業各位の利便性向上と会員企業と非会員企業の差別化を図る

広報

ウェブサイトリニューアルの最終段階を迎え、会員企業各社にも最終確認をしていただき、**7**月理事会をめどに公開を予定している。

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会 担当:毒島大輔

〒140-0043 東京都品川区二葉二丁目 13番9号 コーピアス西大井 2F TEL: 03-3471-0687 MAIL: info@paa.or.jp

2

[■]本件に関するお問い合わせ



[新規入会会員]

次の企業の入会が理事会で承認された。

- ・有限会社シグマ様 代表取締役 小川彰文 本社:埼玉県新座市 業種:広告代理業
- ・株式会社アミズ様 代表取締役 保坂拓也 本社:神奈川県川崎市 業種:広告代理業

以上

【一般社団法人 ぱちんこ広告協議会 概要】

平成28年5月27日設立。大島克俊理事長。1.ぱちんこ業界の諸問題に積極的に関わりを持ち、広告に関し て対応及び意義を浸透させる 2.ファンとぱちんこ業界をつなぐパイプとして、ファン拡大に寄与する 3.広 告論理の理解向上と広告の信頼性の向上を目指す、の三つを目的とし、ファン向けメディア、広告会社などが参 加し、様々な活動を行っている。

会員企業 51 社 (2018 年 5 月現在)。

■本件に関するお問い合わせ

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会 担当:毒島大輔

〒140-0043 東京都品川区二葉二丁目 13番9号 コーピアス西大井 2F TEL: 03-3471-0687 MAIL: info@paa.or.jp